

## D r i t t e r A b e n d.

Die Versammelten sprachen vom Vater und bedauerten ihn, daß ihn draußen wohl recht frieren werde, und wünschten, daß ihm kein Unfall begegnen möge, besonders da es ziemlich Schneegestöber gebe und auch der Mond heute spät aufgehe. — Ich möchte schon nicht, meinten Einige, im Dunkeln und bei Schneegestöber so allein draußen verkehren.

Ach, der Vater ist ein kräftiger starker Mann, versicherte Anton, der sich auch ein Abkömmling des Herkules zu seyn dünkte — der Vater macht sich aus einem solchen Wege, aus Wind und Wetter nicht viel — —

Wer ist denn Herkules? fragten Einige aus der Mädchenrunde.

Ich wollte es Euch allenfalls wohl erzählen, erwiderte Anton, aber so deutlich werde ich es nicht vermögen, als wie der Vater; ich will ihn hernach erinnern, daß er uns etwas davon erzähle — es wäre etwas Neues für Euch und würde Euch hoffentlich auch gefallen.

Warum, fragte Mathilde, konnte denn der Vater nicht erst morgen zu dem Kranken gehen, da es doch so weit, bald eine Stunde weit ist?